

# Semana en VEOLIA



19 DE MAYO 2023

*Nuestro propósito es  
**CONTRIBUIR** al progreso  
humano, **RENOVAR** el mundo  
y **PROTEGER** los recursos.*



# Nuestro propósito es **CONTRIBUIR** al progreso humano, **RENOVAR** el mundo y **PROTEGER** los recursos.

Veolia es una empresa líder en la gestión, optimización y valorización del agua, energía y residuos. En Ecuador, la empresa ofrece a sus clientes un servicio de calidad innovación y tecnología de reconocimiento internacional. El equipo de trabajo del grupo Veolia se distingue por el desarrollo de soluciones integrales e innovadoras, hechas a la medida de sus clientes municipales industriales y del sector salud.

Esta empresa garantiza calidad mediante el tratamiento de aguas y residuos. Ofrece soluciones destinadas a todo tipo de organizaciones, brindando un servicio personalizado y eficiente para satisfacer las necesidades específicas de cada cliente.

Jerome Cardineau es el Director General de Veolia Ecuador. Tiene una gran trayectoria profesional de más de 30 años en este grupo, donde ha ocupado diversos cargos en diferentes países y regiones. Cardineau nació en México en 1964 y sus padres son franceses, creció en un ambiente bicultural y bilingüe. Estudió ingeniería en operaciones petroleras marinas en Marsella, Francia, en el instituto Centrale Méditerranée.

“Veolia es un grupo global con una gran importancia en el mundo empresarial. Con la reciente adquisición de Suez, principal competidor de la empresa, ha pasado a tener un valor de EUR 40,000 millones. Nuestra meta es convertirnos en líder mundial de la Transformación Ecológica”, menciona.

Veolia trabaja bajo tres pilares principales que vienen de su ADN corporativo: el agua, los residuos y la energía. “A lo largo de nuestra historia,

hemos incursionado en muchas otras actividades diferentes, pero estos tres pilares son el núcleo de nuestra empresa. Tenemos un ADN de trabajo muy alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU. Nuestro propósito declarado es contribuir al progreso humano, renovar el mundo, proteger los recursos y estar muy comprometidos con la problemática mundial actual”, explica.

Cardineau está convencido de que la labor de Veolia tiene un propósito renovador y de impacto en el mundo.

**LEE LA NOTA  
COMPLETA  
AQUÍ:**

**Ekos** 



# Renovamos

Programa de Transformación Ecológica de Veolia

*Gracias al Programa Ambiental “Renovamos” más de 230 niños de Pascuales y de la Unidad Educativa José de la Cuadra se divierten y aprenden.*

“Renovamos” es un programa de educación ambiental que persigue sensibilizar a la población estudiantil, a través de metodologías y estrategias educativas.

El personal de Gestión Comunitaria de Interagua ha desarrollado el programa ambiental “Renovamos” en unidades educativas de Guayaquil y sus parroquias, con la participación y compromiso de la comunidad estudiantil. Las últimas visitas se realizaron en Pascuales, en la Unidad Educativa “José de la Cuadra” con la participación activa de más de 230 niños quienes recibieron el taller y realizaron actividades lúdicas que les ayuda al aprendizaje en temas de sostenibilidad, cuidado del agua, respeto ambiental, entre otros temas.

El programa busca que todas sus estrategias sirvan para disminuir y mitigar la crisis ambiental que vivimos y la posibilidad de que esta nueva actitud cambie significativamente la



forma de relacionarnos con el ambiente; se buscan mejores condiciones con medidas sencillas, viables y reales para la conservación de los recursos naturales.

Interagua y Veolia como empresas comprometidas con el medio ambiente y la comunidad en los países donde operan, desarrollan varios programas de índole educativa y actividades que promueven la sostenibilidad de los recursos y mejoran la calidad de vida de la comunidad.



“Renovamos” se imparte en unidades educativas de Guayaquil y sus parroquias durante el año lectivo, con propuestas tangibles y objetivas que priorizan el reciclaje y adopción de hábitos de consumo sostenibles.



# Veolia Ecuador impulsa el **DESARROLLO Y CRECIMIENTO PROFESIONAL** de sus colaboradores

El talento humano es una de las mayores ventajas competitivas que tiene Veolia Ecuador, bajo este contexto la empresa impulsa el crecimiento profesional de sus colaboradores a través del incentivo para formación y especialización por "becas académicas y/o apoyo económico", con el fin de que puedan construir una carrera dentro de la empresa a mediano y largo plazo.

Para Veolia la responsabilidad social con su público interno es un eje transversal de su gestión, enmarcada dentro de una innovación constante. Por eso desarrolla periódicamente políticas que generan condiciones favorables de desempeño e impulsan el crecimiento profesional de su nómina.

Los colaboradores de Veolia han demostrado que la motivación laboral es importante para alcanzar sus metas: España Justillo, logró obtener el título de Tecnóloga Superior en Administración; Kevin Vera se graduó del curso de Licencia Tipo G; y, Digna De La Ese Canales, alcanzó su titulación como Ingeniera Comercial.



*La familia Veolia les extiende un cálido reconocimiento por su esfuerzo y dedicación*

**¡FELICITACIONES!**



## **¿POR QUÉ NO SE DEBEN DESCARGAR AGUAS SERVIDAS AL SISTEMA DE AGUAS LLUVIAS?**

Producen contaminación en el sistema de drenaje pluvial que está compuesto en gran parte por sistemas naturales que descargan directamente al río y no requieren ningún tratamiento.



*Nuestro compromiso con  
el ambiente es*



**Contribuir a la reducción de emisiones  
de dióxido de carbono a la atmósfera.**



Somos **Veolia**,  
líder mundial  
de la **transformación ecológica**.



#### Gestión del Agua

Somos especialistas en la gestión integral del ciclo del agua, desde la producción y distribución del agua potable, gestión de agua industrial, y gestión del agua residual.



#### Eficiencia Energética

Acompañamos a nuestros clientes en la óptima gestión de sus instalaciones. Entregamos soluciones flexibles e innovadoras, que garantizan la eficiencia energética de edificios y de la industria ayudando a generar ahorros y reducir la huella ambiental.



#### Gestión de Residuos

Gestionamos residuos y desechos peligrosos, no peligrosos y especiales, de origen hospitalario, industrial, comercial y municipal, desde su generación hasta su eliminación, propiciando al máximo posible soluciones de economía circular y valorización.



Síguenos en nuestras  
redes sociales:



Visítanos en:  
**[www.veolia.com/latamib](http://www.veolia.com/latamib)**

El Grupo Veolia aspira a convertirse en la empresa de referencia de la transformación ecológica. Presente en los cinco continentes con cerca de 220.000 empleados, el Grupo diseña y despliega soluciones útiles y prácticas para la gestión del agua, los residuos y la energía que contribuyen a dar un giro radical a la situación actual. A través de sus tres actividades complementarias, Veolia contribuye a desarrollar el acceso a los recursos, a preservar los recursos disponibles y a renovarlos. En 2022, el grupo Veolia suministró agua potable a 79 millones de habitantes y saneamiento a 61 millones, produjo cerca de 48 millones de megavatios hora y valorizó 48 millones de toneladas de residuos. Veolia Environnement (Paris Euronext: VIE) alcanzó una cifra de negocios consolidada de 42 885 millones de euros en 2022.

**1800 VEOLIA (836542)**